

<b>Titel:</b>	Polizeisportler zu Gast - Ordnungshüter aus Montbéliard besuchten Ludwigsburg
<b>Autor:</b>	ast
<b>Quelle:</b>	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 222, S. 4
<b>Datum:</b>	26.09.1983
<b>Seitenumfang:</b>	1
<b>Signaturen:</b>	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

---

**Deutsch-Französisches Institut**

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: [frankreich-bibliothek@dfi.de](mailto:frankreich-bibliothek@dfi.de)

Internet: <http://www.dfi.de/>

gel von Leben ist, bildete sich die Meinung, daß das menschliche Dasein ununterbrochene Folge von Welttellen auf der Sprintstrecke sei. Der Vorhabe wenig Atem, sondern Hast. Daß die Disziplin, die Übereinstimmung verloren ging, sondern alles perfekt sei, forderte zum dritten Male das Wort "überhebend" für die Position des Helden heraus, der den zweiten Satz "gio molto capriccioso) gern nach der Beschrift des Komponisten und nicht in unangenehmer Hektik gehört hätte.

Rad Böhm hat nach dem Zweiten Weltkrieg gemeinsam mit den Wiener Philharmonikern eine Spanientournee unternommen. Sie wurde ein Mißerfolg nach dem eigenen Aussage, weil ihm die Wieder die Aufnahme von Walzern und das aus der Strauß-Dynastie in den ersten Programmteil übernahmen. Die Teilnehmer fühlten sich nicht ernst genommen. Sie hatten eine Folge von rein symphonischer Musik erwartet. Böhm hatte mit dem Wiener Orchester musikalische Wiener Spezialitäten zusätzlich spielen wollen. Da er sich seinerseits un-

be zu beklatschen hatte.

HJK

## Aus dem Knast zu den hungrigen Raubtieren

Urlaub auf Ehrenwort war es keiner, als ein 34-jähriger Dompteur am Wochenende für kurze Zeit die Ludwigsburger Vollzugsanstalt verlassen durfte. Da die Raubtiere des derzeit auf der Bärenwiese festliegenden Zirkus William hungrig waren, durfte der Mann seine „Kätzchen“ unter Polizeibewachung füttern. Nach Angaben der Polizei wäre dazu sonst niemand in der Lage gewesen. Anschließend kam der Dompteur wieder hinter Gitter. Er war in der vergangenen Woche festgenommen worden, weil er von mehreren Staatsanwaltschaften im Bundesgebiet unter anderem wegen verschiedener Verkehrsdelikte gesucht worden war.

# Polizeisportler zu Gast

## Ordnungshüter aus Montbéliard besuchten Ludwigsburg

ast. – Die Uniformen blieben gleich daheim in Frankreich. Der Sportdress war beim Besuch der 35 Aktiven des Polizeisportvereins von Montbéliard am Wochenende in Ludwigsburg vielmehr gefragt. Es war der erste Besuch einer Gruppe dieses Clubs seit Bestehen der Städtepartnerschaft. „Jetzt hat auch die Polizei auf sportlicher Ebene die Kontakte zwischen Ludwigsburg und Montbéliard eng geknüpft“, begrüßte Bürgermeister Bogner diese Initiative beim Empfang der französischen Gäste im Ludwigsburger Rathaus.

Die Freundschaftstreffen zwischen den deutschen und den französischen Polizeisportlern beider Städte hatten vor einem Jahr begonnen, als 30 Ludwigsburger Ordnungshüter Gast in Montbéliard waren. Den fälligen Gegenbesuch stellten die Franzosen nun ab. „Wir freuen uns riesig über die große Liebenswürdigkeit, die uns die Ludwigsburger Bürger, mit denen wir hier zusammengetroffen sind, entgegenbringen“, berichtete der Meister der Gruppe aus Montbéliard, Stadtpolizeipräsident Pierre Schlatter über seine Eindrücke.

Um ein Bild von Ludwigsburg zu bekommen, hatten die Franzosen ein umfangreiches Programm zu absolvieren. Zunächst galt es das Schloß, das Blühende Barock, sowie die Blumensonder-schau „Floriade“ zu besichtigen. Eine Tonbildschau gab neben einer kleinen Stadtrundfahrt einen Überblick über die Besonderheiten Ludwigsburgs. Besichtigungen der Dienststellen der Polizeidirektion Ludwigsburg und der Justizvollzugsanstalt fehlten in dem Programm auch nicht.

Höhepunkte des Besuches waren jedoch die sportlichen Vergleichskämpfe in der Sportakademie, wo die Gäste auch untergebracht waren. Traten sich deutsche und französische Polizisten vor einem Jahr in Montbéliard nur auf dem Fußballplatz gegenüber, so wurde die Palette nun erweitert. Im Handball wurde diesmal auch das bessere Team ermittelt.

Ansprechpartner: ...

Montag, 26. September 1983: Wilhelmsbau-Apotheke, Ludwigsburg, Wilhelmstr. 24, Tel. 2 43 30. Neckar-Apotheke, Remseck 1, Neckarrems, Marbacher Str. 11, Tel. (0 71 46) 61 76. St. Bartholomäus-Apotheke, Markgröningen, Ostergasse 22, Tel. (0 71 45) 52 21. Morike-Apotheke, Bissingen, Bahnhofstr. 148, Tel. 5 28 62. Schloß-Apotheke, Sachsenheim 1, Äußerer Schloßhof 9, Tel. 63 28. Post-Apotheke, Marbach, Güntherstr. 1, Tel. (0 71 44) 68 71. Burg-Apotheke, Beilstein, Hauptstr. 43, Tel. (0 70 62) 43 50. Schiller-Apotheke, Ditzingen, Gartenstr. 20, Tel. 34 52.



Das Schloßbesichtigung bildete den Auftakt des Besuchsprogramms der Polizeisportler aus Montbéliard.

Bild: Zürn

Handwritten text at the bottom of the page: "LKR 15 210 4 1983"